

Polsek Sandubaya Gelar Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas di Lingkungan Butun Indah Bertais

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 20, 2023 - 19:40



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK didampingi beberapa Anggota melaksanakan program Safari kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Hidayah Lingkungan Burung Indah, Kelurahan Bertais, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (20/01/2023)

Kegiatan ini sudah menjadi kegiatan rutin yang dilakukan oleh Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB sebagai upaya menjaga dan memelihara Ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat di wilayah hukumnya.

Ditemui media ini usai kegiatan, Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK mengatakan Jum'at Curhat merupakan program Kapolri untuk mendekatkan diri serta mengetahui segala keluhan serta informasi di masyarakat, sedangkan Safari Kamtibmas merupakan program unggulan Kapolresta Mataram yang bertujuan sama yaitu memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat.

Melihat dari tujuan kedua program untuk kepentingan masyarakat maka dalam melaksanakannya, Polsek Sandubaya mengkolaborasi dimana rutin dilaksanakan pada setiap hari Jumat untuk Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di kelompok masyarakat Muslim, sementara safari Kamtibmas kepada kelompok masyarakat lainnya dilakukan pada hari-hari lainnya.

Disampaikan Kapolsek, untuk kegiatan yang baru saja dilakukan di lingkungan Butun Indah tersebut dimulai dengan shalat Jum'at berjamaah lalu dirangkaikan dengan sesi dialog guna mendengar apa yang dialami atau dirasakan oleh masyarakat serta mendengarkan segala keluhan kesahnya.

Ada beberapa masukan yang kami terima dari masyarakat diantaranya terkait kegiatan kecimol yang menurutnya mengganggu Pengguna jalan, kemudian permasalahan pidana agar dapat diselesaikan ditingkat lingkungan, kemudian terkait Cafe tuak yang menjamur yang dapat mengganggu perkembangan anak-anak.

"Terkait apa yang disampaikan masyarakat, kami akan langsung menindaklanjuti, dimulai dengan melakukan koordinasi dengan stekholder terkait hingga patroli-patroli yang kami lakukan untuk ditingkatkan,"ucapnya.

Ia melanjutkan terkait Budaya Kecimol yang kerap dilakukan saat adanya kawinan memang agak sulit untuk di tiadakan, akan tetapi agar lebih tertib kami akan tingkatkan pengawalan baik dari personel maupun syarat-syarat untuk mencegah terjadinya kemacetan lalulintas.

Untuk tindak pidana, apabila kedua belah pihak sepakat berdamai tanpa tekanan, maka sangat di perbolehkan untuk berdamai, terkecuali beberapa tindak pidana yang harus diproses sesuai hukum berlaku seperti pidana yang mengakibatkan korban meninggal, kasus narkoba serta beberapa kasus lainnya yang dianggap harus diproses.

Terkait prnertipan Cafe tuak, Polsek Sandubaya akan melakukan koordinasi baik dengan pemerintah maupun dengan pemilik Cafe agar beberapa hal harus diindahkan.

"Kebetulan kami telah berencana mengundang seluruh pemilik cafe dan tempat hiburan untuk melakukan diskusi agar bagaimana aktivitasnya tidak mengganggu Kamtibmas,"ucapnya.

Dengan kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat pihaknya jadi mengetahui permasalahan yang terjadi di masyarakat untuk selanjutnya mencari solusi dan jalan keluarnya.

"Ini salah bentuk pelayanan yang diberikan Polri untuk masyarakat. Dengan Kamtibmas yang Kondusif masyarakat tentu akan merasa tenang dan menimbulkan rasa aman," tutupnya. (Adb)